



Pièces 10 Pièces

Superficie 214 m²

Référence 489V1122M

Prix 3 200 000 €

Grimaud Maison à vendre (83310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Vente villa Sainte-Maxime. Plages accessibles à pied pour cette superbe villa entièrement rénovée avec des matériaux de qualité. Édifiée sur une parcelle d'env 1700 m² entièrement complanté d'essences méditerranéennes, elle comprend : Hall d'entrée avec vestiaire, wc invités et bureau, séjour cheminée, salle à manger, superbe cuisine équipée, 4 chambres avec bains et dressing. Appartement indépendant d'env 60 m² avec cuisine équipée, salle d'eau et wc. Une piscine à débordement agrémente le jardin. Grand garage. Nichée dans un écrin de verdure, elle offre un cadre de vie exceptionnel. À voir !

Villa for sale in Sainte-Maxime. Beaches within walking distance for this superb villa, fully renovated with quality materials. Built on a plot of approximately 1,700 m² fully planted with Mediterranean trees, it comprises: Entrance hall with cloakroom, guest toilet and office, living room with fireplace, dining room, superb fitted kitchen, 4 bedrooms with bathrooms and dressing room. Independent apartment of approximately 60 m² with fitted kitchen, shower room and toilet. An infinity pool adorns the garden. Large garage. Nestled in a green setting, it offers an exceptional living ...

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





